



Vortrag

RECHTE MUSIK – EINSTIEGSDROGE ODER ÜBERSCHÄTZT?

Was bewirkt rechtsextreme Musik? Stellt sie noch eine Gefahr dar? Musik, Konzerte und Popkultur dienen den „Rechten“ dazu, junge Menschen zu beeinflussen, sich selbst zu feiern und Parolen durch ständiges Wiederholen einzutrichtern.

Auch rechtsextreme Musik hat sich weiterentwickelt: Es sind nicht mehr nur drei Akkorde und harter Rhythmus, dröhnende Bässe und unverständliche Texte, sondern auch Balladen und Lieder, Rap und RechtsRock. Für Jugendliche sind die propagierten Inhalte nicht immer sofort erkennbar. Information und Aufklärung bieten Schutz vor Einflussnahme und Manipulation.

Inhalte:

Erkennen, wann es sich lohnt Texte zu hinterfragen? Bei welchen Bandnamen sollte man aufhorchen? Text- und Hörbeispiele während des Vortrags ergänzen die Übersicht. Zudem wird darauf eingegangen, wie **Jugendleiter, Sozialarbeiter oder Eltern** reagieren können, wenn sie rechtsextreme Musik erkennen und mit Jugendlichen thematisieren wollen. Am Ende kennen Sie die angesagtesten rechtsextremen Bands, Liedermacher und Rapper und erkennen Schlüsselwörter in Bandnamen und Liedtexten, Symbole und Schriftzeichen auf Covers und Kleidung.

Kurz & knapp

Wann Freitag 28.06.2019
Uhrzeit 17:00 – 19:00 Uhr
Ort Geschäftsstelle des
Kreisjugendring Biberach e.V.
Bleicherstraße 47 in Biberach

Kooperationspartner

Kreisjugendreferat Biberach
und Demokratiezentrum Oberschwaben

Anmeldung
verbindlich über info@kjr-biberach.de
(Teilnehmerplätze sind begrenzt)

Referent Cord Dette (Albbündnis)



www.kjr-biberach.de

DEMOKRATIEZENTRUM
BADEN-WÜRTTEMBERG

Landeskoordinierungsstelle



Gefördert durch



und



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

DEMOKRATIEZENTRUM
OBERSCHWABEN

Landkreis
Biberach



KJR
Kreisjugendring
Biberach e.V.